PRÓLOGO

Desde la comunidad de Token MITHRANDIR, una de las más diversificadas comunidades, con presencia en diferentes países, dentro del ecosistema CARDANO, celebramos la aparición de "INTEROPERABILIDAD". Encontraremos temas referidos a los productos y todo tipo de contenidos que funcionen en la red de CARDANO. Por eso creemos, desde la comunidad de Token MITHRANDIR que CARDANO necesitaba una publicación de este tipo, con enfoque científico y fundamentalmente de habla hispana. De tal manera, que el impacto de esta revista será muy alto dentro de la comunidad CARDANO y de otras blockchain que se interconectarán a ella, por intermedio de la lectura y/o consulta de esta importante revista.

Esta revista brindará acceso a las plataformas de criptomonedas, token y todos los productos que funcionen sobre blockchain y a su vez generará la capacidad, a diferentes cadenas de bloque para comunicarse entre sí.

Aquellos que transitamos el ambiente académico, sabemos la importancia que suelen tener las revistas científicas. Éstas, son fundamentales para el avance del conocimiento y la difusión de la investigación en diversas disciplinas, cada una en su especificidad y objeto de estudio. Esto nos permite a los investigadores compartir los hallazgos y descubrimientos científicos con la comunidad académica y público en general, lo cual es crucial para el progreso de la ciencia.

En el caso de algunas revistas científicas, están aquellas que tienen la "Revisión por Pares", lo cual ayuda a que se mantengan altos los estándares de calidad en materia de publicaciones; fundamentalmente en aspectos relacionados a la metodología de la investigación. Las revistas científicas ayudan a mantener un "Registro Histórico", estas publicaciones actúan como un archivo permanente del desarrollo del conocimiento en diferentes campos, lo que permite a futuras generaciones de investigadores acceder a información relevante y construir con base a trabajos previos. Vital trabajo de archivo para los historiadores e historiadoras.

En el caso de la revista "INTEROPERABILIDAD", vemos con claridad su orientación a impulsar la colaboración entre investigadores de diferentes instituciones y países, promoviendo el intercambio de ideas y conocimientos. Un ejemplo de ello, es este prólogo realizado por un historiador, empresario, escritor y empresario residente de la República Argentina y miembro de la comunidad CARDANO. Las revistas académicas como es el nacimiento de "INTEROPERABILIDAD", tienen un gran impacto en la carrera académica de los especialistas de estos temas y en muchos casos son portales de financiamiento de futuras investigaciones.

Resaltamos de la revista "INTEROPERABILIDAD" su importancia para el desarrollo, validación y difusión de la investigación científica, lo que a su vez impulsa el avance en diversas áreas del conocimiento en este caso sobre la temática del ecosistema de blockchain CARDANO.

Como lo indica su nombre, la revista "INTEROPERABILIDAD", junto a la seguridad y la escalabilidad, es uno de los ejes centrales de investigación de la comunidad académica CARDANO. Como muy bien ya nos explican los coordinadores de la revista, los cambios continuos de las nuevas tendencias tecnológicas marcan la pauta de una era digital que da cuenta de un mundo cada vez más interconectado, donde ya no existen las fronteras nacionales, y la revista "INTEROPERABILIDAD" ayudará a que este conocimiento científico viaje de comunidad en comunidad, por dentro y por fuera de la blockchain CARDANO.

Por todo esto, como sujeto del mundo de la ciencia, festejo que la comunidad CARDANO tenga este medio para poder difundir nuestras publicaciones dentro de un ámbito académico pertinente.

Mis felicitaciones para el equipo de especialistas que llevará al frente las publicaciones de "INTEROPERABILIDAD".

Queridos colegas de la familia de CARDANO, que disfruten de esta lectura.

Ulises Barreiro CEO de Token MITHRANDIR